

députés, et M. Emile Deviolaine notre conseil général.

—**SAINTE-BRIEUC.** — *La flotille islandaise.* — Dernièrement avait lieu, à Paimpol, la touchante cérémonie de la bénédiction des goëlettes destinées à la pêche d'Islande.

La solennité était présidée par M. l'abbé Thoz, chanoine honoraire, curé-doyen de Perros-Guirec, ancien aumônier des Filles de la Croix de la rue de Vaugirard à Paris, délégué par Mgr l'évêque de Saint-Brieuc.

La procession traditionnelle s'est déroulée à travers les rues de la ville, décorée de verdure et de drapeaux.

Quarante élèves de l'école des Frères étaient costumés en marins et portaient un petit bateau.

Au bout de la jetée se dressait un élégant reposoir élevé par les armateurs.

La statue de la Vierge a été déposée sur ce reposoir pendant la bénédiction des goëlettes.

M. l'abbé Thoz a prononcé un magnifique discours qu'il a terminé par cette touchante invocation du cantique de Notre-Dame de Bonne Nouvelle :

Dame de Bonne Nouvelle
Patronne des matelots,
Gardez-bien notre nacelle
Contre la fureur des flots.
—Contre la fureur des flots,
Gardez bien nos matelots.

Allemagne. — Les souverains, les princes, les présidents — à l'exception du roi d'Italie — ont envoyé des télégrammes au Saint-Père, à l'occasion de l'anniversaire de sa naissance.

Parmi ces télégrammes, celui de l'empereur protestant d'Allemagne, qui aspire en ce moment au rôle de titulaire du Saint-Empire, a une importance capitale.